



PANORAMA

## Bloqueo tiene en 'jaque' operaciones de Ecopetrol en el Huila

Dic 8, 2023

Diario del Huila Inicio > Panorama > Bloqueo tiene en 'jaque' operaciones de Ecopetrol en el Huila

Advertisement

Contenido promocionado

recommended by mgid



FINACIERA COMULTRASAN

Digiahorro Financiera Comultrasan empieza ahorrar. Más info. aquí

MÁS INFORMACIÓN >

Nuevamente las operaciones de la Planta de Gas Dina, el campo Palogrande y la Planta de Inyección de Agua Cebú, en el municipio de Aipe, se han visto interrumpidas por el bloqueo que persiste desde hace 14 días en el sector de la vereda San Jorge, sector Alto, donde la comunidad exige contratación de mano de obra local.

### Diario del Huila, Panorama

En una situación preocupante, la comunidad de la vereda San Jorge, sector Alto, en Neiva, ha vuelto a realizar bloqueos viales que han estado en curso desde el 24 de noviembre, generando una serie de desafíos que van más allá de las carreteras cerradas. La llamada de atención proviene de Ecopetrol, la principal empresa petrolera de Colombia, que advierte sobre las consecuencias inminentes para las comunidades locales, el medio ambiente y la estabilidad laboral.

Estos bloqueos han desencadenado una serie de eventos críticos en la operación diaria que realiza la estatal petrolera en esta zona del departamento del Huila. Según informaron a través de un comunicado, la Planta de Tratamiento de Gas Dina se encuentra al límite, con la capacidad de almacenamiento de Gas Licuado de Petróleo (GLP) lo que podría acarrear el cierre de la planta con el objetivo de evitar un colapso. La restricción de ingreso de carrotanques para evacuar el producto podría tener un impacto directo en el suministro de energía en tres departamentos del sur del país.

La afectación no se limita solo al ámbito operativo. Esta situación también ha dificultado en algunas oportunidades la entrega de alimentos e hidratación para el grupo de trabajadores de Ecopetrol y las empresas contratistas que se encuentran dentro de la Planta de Gas Dina y la Planta de Inyección de Agua Cebú.

Ante la imposibilidad de prestar los servicios con normalidad, varias empresas aliadas han solicitado a Ecopetrol la suspensión de sus contratos comerciales. lo que afecta de manera



Autor: Armando Londoño



Buscar noticias

Búsqueda

## Contenido relacionado

ARMANDO LONDOÑO |

7 NOV, 2023



Declaran oficialmente la presencia del fenómeno de El Niño

ARMANDO LONDOÑO |

26 OCT, 2023



Taxistas no creen en la propuesta del Gobierno Nacional

ARMANDO LONDOÑO |

19 OCT, 2023



Nivel de agua en Betania ya está en un 42 por ciento

ARMANDO LONDOÑO |

9 OCT, 2023



Tensión por suspensión de mesa de diálogo con las Farc

ARMANDO LONDOÑO |

2 OCT, 2023



Empalme generacional para el futuro del cacao y café

Siga las noticias del Diario del Huila desde Google News

directa el trabajo de cerca de 30 personas.



*El bloqueo, que persiste desde hace 14 días, no solo afecta las operaciones de la compañía sino que también amenaza el entorno natural.*

En un comunicado dado a conocer por la estatal petrolera, indica que: “Desde hace 14 días se han realizado diferentes escenarios de diálogo con la institucionalidad y los manifestantes sin que hasta el momento se levanten las vías de hecho”.

Este bloqueo surge como resultado de la reciente formación de una junta de acción comunal que está abogando por la contratación de mano de obra local. Según la información obtenida por este medio, esta comunidad recién establecida en el sector está demandando a Ecopetrol la contratación preferencial de trabajadores locales.

Sin embargo, fuentes consultadas en Ecopetrol, señalan que de acceder a estas peticiones incurrirían en una violación de las normas pues el Servicio Público de Empleo no lo permite.

A pesar de los esfuerzos de Ecopetrol por establecer un diálogo durante las últimas dos semanas, los bloqueos persisten, generando preocupación y tensiones en la región. La empresa enfatiza su compromiso con la resolución pacífica de diferencias mediante el diálogo y el consenso, al tiempo que insta a los líderes de la manifestación a reconsiderar las vías de hecho para evitar consecuencias más graves tanto para la comunidad como para la empresa.

Además de las consecuencias para la operación de Ecopetrol, la comunidad ha experimentado un impacto directo en su suministro de Gas Licuado de Petróleo (GLP). Esto ha afectado la prestación de servicios a comunidades en varios municipios, incluyendo Villa Garzón y Puerto Asís en Putumayo, Florencia en Caquetá, Flandes en Tolima, Nariño y Pitalito en Huila. Además, algunas empresas contratistas se han visto obligadas a suspender contratos laborales, lo que afecta los derechos al trabajo de 21 personas.

Ecopetrol ha enfatizado su compromiso con la legislación colombiana y la contratación de mano de obra local. En el departamento del Huila, la empresa genera 1.479 puestos de trabajo a través de sus contratistas, y el 96.4% de ellos corresponden a mano de obra local, lo que equivale a 1.427 personas.

### Preocupación

Además, el bloqueo de la entrada a los campos de Ecopetrol ha generado preocupaciones ambientales. La operación de Ecopetrol en la zona conlleva la responsabilidad de garantizar que sus actividades no tengan un impacto negativo en el entorno. La falta de acceso a los campos impide que se realicen actividades de mantenimiento y monitoreo ambiental adecuadas.

Esto podría dar lugar a problemas ambientales graves, como fugas de petróleo no detectadas, daños a la fauna y flora local y contaminación del agua, que afectaría no solo a San Jorge sino también a otras áreas circundantes.

Este bloqueo se une al ocurrido el pasado mes de octubre, cuando la comunidad residente en el sector protestó de manera similar, cerrando el acceso a las plantas y demandando su derecho al agua. Argumentaban que, a pesar de la presencia de la empresa petrolera, los acuerdos previamente establecidos no se estaban cumpliendo desde hace más de 10 años, frustrando sus aspiraciones y necesidades fundamentales de acceso a agua potable.

Advertisement

CONTENIDO PROMOCIONADO



**¡Fuerzas declaraciones! Shakira revela un íntimo secreto de su ex**

Herbeauty



**2 ingredientes para eliminar las manchas de la piel**

Consejos Y Trucos



**10 momentos en la que los actores mostraron más de lo que querían**

Brainberries



**¡La calvicie tiene solución! Antídoto encontrado en**

HairEx

## Suscripción Digital

Reciba una selección de noticias

Diario del Huila con lo último en información

Correo electrónico

ENVIAR

Ecopetrol advierte que de persistir los bloqueos se pone en alto riesgo el medio ambiente y la integridad de la operación, puesto que no se han podido realizar las actividades propias del mantenimiento de los campos, el apagado correcto de los pozos, la evacuación de Gas Licuado de Petróleo de la planta de gas y, en caso de presentarse un incidente, no habría disponibilidad de personal y equipos para su atención.

Advertisement

#### CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



Digiahorro Financiera Comultrasan empieza ahorrar. Más info. aquí



Letizia y Cristina se enfrentan en un choque sin precedentes



10 momentos en la que los actores mostraron más de lo que querían



¡Fuertes declaraciones! Shakira revela un íntimo secreto de su ex



Corrupción y enriquecimiento ilícito: Los 12 secretos de Marbella



¡Asombroso baile que dejó al público sin aliento!



### Tal vez te gustaría leer esto



ACTUALIDAD

WEBMASTERDH | 8 DIC, 2023

#### Industria farmacéutica convierte las heces en medicamentos

Los fármacos se hacen a base de microbiota. Los donantes deben tener buena salud digestiva y salud mental. DIARIO DEL...

[Leer más](#)



ACTUALIDAD

WEBMASTERDH | 8 DIC, 2023

#### Curiosidades de los camellos

Los camellos viven principalmente en Asia y al norte de África. Sin embargo, algunos ejemplares fueron introducidos en...

[Leer más](#)



OPINIÓN

WEBMASTERDH | 8 DIC, 2023

#### Asegurando el futuro caficultor

Edna Yolima Calderón OmeEn el departamento del Huila, el compromiso con la renovación de los cafetales se ha...

[Leer más](#)



OPINIÓN

WEBMASTERDH | 8 DIC, 2023

#### De candidaturas y algo más

Yo creo que es un tema que tenemos que comenzar a debatir más temprano que tarde. Lo cierto es que el gobierno de...

[Leer más](#)

Diario del Huila

Editora del Huila SA - Diario del Huila

Fundado el 8 de Agosto de 1966

Gerente General

Luisa María Duque Cerón

gerente@diariodelhuila.com

Calle 8 No. 8-06 Neiva-Colombia

Teléfono: 8712458

Fundadores:

Max Duque Gómez - Max Duque Palma

Directora

María Pía Duque Rengifo

COPYRIGHT © DIARIO DEL HUILA

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su

traducción a cualquier idioma sin autorización

escrita de su titular. Todos los derechos reservados

